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Kleine Anfrage der Abgeordneten Martina Jost (AfD)
Drs.-Nr.: 7116532
Thema: nadis - Netznverk für eine Antidiskriminierungskultur in

Sachsen

Sehr geehrter Herr Präsident,

namens und im Auftrag der sächsischen staatsregierung beantworte ich

die Kleine Anfrage wie folgt:

Frage 1:

Erhielt das ,,Netanverk für eine Antidiskriminierungskultur in sachsen,,
seit oktober 2018 Finanzmittel des Freistaat sachsen? (Bitte nach zu-
grundeliegender Förderrichtlinie für die Zuwendung, projekten und
Zuwendungshöhe für jedes einzelne projekt aufgliedern.)

Frage 2:

welche Konzepte, Handlungsziele, Maßnahmen zur umsetzung der
Handlungsziele und Zielgruppen lagen bal. riegen den einzelnen pro-

jekten nach Ziffer {. zugrunde? (Bitte nach projekten aufgliedern.)

Dresden.

))t'nt'o'o

Hausanschrift:
Sächsisches Staatsministerium
der Justlz und für Demokrafie,
Europa und Gleichstellung
Hansastraße 4
01097 Dresden

www.justiz.sachsen_de/smj

Verkehr€veöindung:
Zu erreichen mit ÖPNV und
Fernverkehr (Bahnhof Neustadt)

Parken und behinderten-
gerechter Zugang über
Einfahrt Hansastraße 4

Hinweise zum Datonschuk erhaltsn
Sia auf unsorer lntsrnetssito. Auf
Wunsch sonden wir lhnen diese
Hinwsise auch zu.

'Psr E-Mail ksin Zugang für
olektronisch signierts sowie
verschlüsselte elektronische
Nachrichten; nähere lnformationen zur
eleklronischen Kommunikation mit dem
Sächsischen Staatsministsrium der
Justiz und für Demokratie, Europa und
Gleichstsllung unter
httos://www. iustiz. sachsen.de/E-
Kommunikation-SMJ
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Frage 3:

Welche einzelnen Maßnahmen, insbesondere Fersonal- und Verwaltungskosten

für die Organisation, Veranstaltungen, Vorträge, Druckerzeugnisse usw. hat da5

,,Netzwerk für eine Antidiskriminierungskultur in Sachsen'n irn Rahmen der
Durchführung der Projekte zu Zitter I geplant und jeweils in welcher Höhe aus-
gezahlt bekommen?

Zusammenfassende Antwort auf die Fragen 1 bis 3:

Das Netzwerk für eine Antidiskriminierungskultur in Sachsen (nadis) ist ein Netzwerk

sächsischer Vereine und lnitiativen und keine juristische Person im zuwendungsrechili-

chen Sinne. Das Netzwerk nadis hat dementsprechend weder eigene Fördermittel be-

antragt noch erhalten.

Mit freundlichen Grüßen

Katja
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